

Paris Ouest Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

306 m²

Réf. 1955

20 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XVI - Georges Mandel Nous vous présentons à la location un très bel appartement familial et de réception d'une surface de 306m2 loué meublé. Destiné en bail code civil (logement de fonction, résidence secondaire), cet appartement se situe au sein d'un magnifique immeuble ancien, à proximité des transports et des commerces. Il se compose d'une entrée, d'une galerie d'entrée, d'un petit salon, d'un grand salon, d'une salle à manger, d'une cuisine séparée équipée, d'une suite parentale climatisée avec dressing, petit bureau et salle de bain avec WC, de deux autres chambres avec leur salle ...

PARIS XVI – Georges Mandel We are pleased to present this exceptional furnished family and reception apartment for rent, offering 306 sqm of living space. Available exclusively under a Civil Code lease for use as a company apartment or a secondary residence, this outstanding property is located in a magnificent period building, close to public transport and local amenities. The apartment comprises an entrance hall, a grand entrance gallery, a sitting room, a spacious reception room, a dining room, a separate fully equipped kitchen, a master suite with air conditioning, a walk in dressing room, a ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

